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Данная статья посвящена исследованию особенностей организации, деятельности и правового регулирования Ев-
ропейской организации региональных органов внешнего контроля государственных финансов (EURORAI). Анализиру-
ется роль ЕВРОРАИ в развитии российского законодательства, регулирующего организацию и деятельность контроль-
но-счетных органов субъектов Российской Федерации и муниципальных образований. В статье изучается структура, 
полномочия и состав участников Европейской организации региональных органов внешнего контроля государственных 
финансов (EURORAI). Отдельно в статье рассматривается вопрос правового обеспечения организации и деятельности Ев-
ропейской организации региональных органов внешнего контроля государственных финансов, также ее международ-
но-правовой статус. В статье делаются выводы о том, что результативность взаимодействия между контрольно-счетными 
органами — членами EURORAI находится на невысоком уровне и практически не оказывает никакого влияния на разви-
тие и деятельность контрольно-счетных органов субъектов Российской Федерации, а больше имеет значение для повы-
шения своего правового статуса на региональном уровне.
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This article is devoted to the study of the characteristics of the organization, activities and legal regulation of the European 
Organization of Regional External Public Finance Audit Institutions (EURORAI). The role of EURORAI in the development of 
Russian legislation governing the organization and activities of the control and accounting bodies of the constituent entities of 
the Russian Federation and municipalities is analyzed. The article studies the structure, powers and composition of participants 
in the European Organization of Regional External Public Finance Audit Institutions (EURORAI). Separately, the article considers 
the issue of legal support for the organization and activities of the European Organization of regional bodies of external control 
of public finances, as well as its international legal status. The article concludes that the effectiveness of the interaction between 
the control and accounting bodies — members of EURORAI, is at a low level and practically does not have any effect on the 
activities of the control and accounting bodies of the constituent entities of the Russian Federation, and is more important for 
improving its legal status in the regional level.
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